

ECONOMÍA Y EMPRESAS ANIVERSARIO

Incubadora Ingenio: 15 años de ayudar a abrir puertas

Agosto 3, 2016 05:00

TIEMPO DE LECTURA: 3 MINUTOS

-a

+A



16



La interacción con el ecosistema y la creación de redes fueron puntos destacados en la celebración; este año está enfocada en profundizar su relacionamiento con las facultades de ingeniería



1 de 3

Martín Alcalá Rubi, Pablo Brenner, Paula Galotti, Álvaro Margolis, Miguel Brechner y Joaquín Morixe

Fueron 150 los emprendimientos que pasaron por la incubadora Ingenio del LATU en sus 15 años de existencia; 42 de ellos los que se graduaron y siete son hoy "inquilinos" del parque. Esa es la historia en números, pero detrás de ello está la convicción de impulsar el emprendedurismo, el esfuerzo y las lecciones aprendidas, junto a la conciencia de ser un actor relevante del desarrollo del ecosistema emprendedor uruguayo. Todo eso quedó de manifiesto en quienes actuaron como oradores la semana pasada durante la celebración de los quince años de la incubadora para startups tecnológicas, en la concurrencia de los principales referentes del ecosistema y en la frase del director de la incubadora tecnológica del LATU, Rafael García, que señaló que se trataba de una celebración de todo el ecosistema emprendedor uruguayo.

En diálogo con Café y Negocios, García subrayó que el mensaje de que no han hecho nada solos, "es muy fuerte".

Los primeros folletos de la incubadora enumeraban una serie de servicios como capacitación, consultoría e infraestructura, recordó García, pero ahora se hace énfasis en la creación de redes. "Lo más importante es abrirles puertas (a los [emprendedores](#)). Es algo que valoran mucho. Y eso lo aprendimos por el camino. Los propios emprendedores nos dicen que es lo más importante que les da Ingenio", comentó.

Este año el énfasis de Ingenio está puesto en su relacionamiento con las facultades de ingeniería y en estar más cerca de los docentes, que son los que pueden "despertar inquietudes". García puso como ejemplo las "cosas interesantísimas" que se ven en el evento de presentación de proyectos estudiantiles Ingeniería de Muestra de Udelar, y cómo, muchas veces, cuando consulta a los estudiantes si las van a llevar adelante la respuesta es negativa porque ya están insertos en el mercado [laboral](#).

Algo que a García le gustaría ver en los equipos de las startup es más mujeres. Le consta que es un problema de la sociedad, pero en Ingenio se tienen pautas específicas en el proceso de selección para que, ante un caso de dudas, el contar con mujeres en el emprendimiento haga que se incline la balanza a favor. "Es un punto crítico. Damos esa chance (en la selección), pero después el trato es igualitario", aclaró. El orador principal de la celebración fue el empresario Pablo Brenner, quien subrayó que "está faltando avanzar en que Uruguay brinde los primeros grandes clientes" que las startups necesitan. "Tener un primer gran cliente es más importante que hasta levantar capital", comentó.

Brenner brindó algunos consejos para emprendedores como el de que hacer "una milla extra", un esfuerzo adicional, hace la diferencia.

Pionera

Ingenio nació el 26 de junio de 2001 con la firma de un convenio de cooperación entre el BID-Fomin y el LATU. La Universidad ORT tuvo un rol protagónico al brindar soporte académico a la iniciativa. En 2004 se logró la primera graduación. El soporte financiero de Fomin duró hasta 2006, consolidando la gestión de la incubadora. En 2007, Ingenio, Endeavor, ORT, y CUTI crearon el Programa Emprender financiado por Fomin. Empezó con cuatro instituciones de apoyo y culminó en 2011 con más de 40.

Ver más

Ingenio

incubadora

Latu

emprendedores

startup

tecnológica

Notas Relacionadas



PROGRAMA

Una buena consejera para las emprendedoras



SERGIO DELGADO

El intraemprendedor: un invento raro y funcional para dos



TURISMO

Hoteleros uruguayos con estrategias para competir con Airbnb

Populares de la sección



TURISMO

Hoteleros uruguayos con estrategias para competir con Airbnb



ADECUACIÓN

Bergara: PIB deberá crecer a tasas "decentes" para evitar



EDUCACIÓN

Más allá de la donación

Informar un error en la noticia

Las más leídas



Resuelto el misterio detrás del orgasmo femenino



Diputados "rebeldes" pactaron con el gobierno por Rendición



La hija de Obama y un baile sensual



El diario New York Post publicó fotos de esposa de Trump desnuda



Lázaro Báez: Cristina Kirchner "me usó de forro"

Blogs

JJOO de Río: obras nuevas y deudas crónicas



05:00 Un repaso por la infraestructura de los próximos Juegos

por Gabriela Pallares

Breve antología de las peores películas de todos los tiempos



Argumentos de películas que de tan visitados ya se convirtieron en un género

por Leonardo Pereyra

La marea humana que sacudió la modorra dominguera en el Mercado



Huevos, harina, mucho alcohol y 680 nuevos médicos

por Sebastián Cabrera

El intraemprendedor: un invento raro y funcional para dos discursos



El director de Fundación da Vinci brinda una visión diferente del concepto de emprendedor interno

por Sergio Delgado

Tweets por @ObservadorUY



@ObservadorUY

El uruguayo Gustavo Toja fundó una de las cadenas más grandes de comida japonesa de América.

elobservador.com.uy/mi-trabajo-es-...



(Mi trabajo) es como la música: hay que... El uruguayo Gustavo Toja fundó una de l... elobservador.com.uy



6min



@ObservadorUY

Mañana se estrena por ocho funciones Cachafaz del argentino Copi.

elobservador.com.uy/la-historia-am-...

Insertar

Ver en Twitter

Carta de Lectores Suscripciones Beneficios 365 El Observador + Clasificados



Secciones

Portada

Nacional

Economía y Empresas

Opinión

Mundo

Agro

Cromo

Espectáculos

Salud

Estilo

Viajes

Especiales

Seisgrados

Remates

Publicaciones

Recomendadas

Social

Facebook

Twitter

Instagram

Youtube

Spotify

Pinterest

Google +

Servicios

Carta de Lectores

El Tiempo

Fúnebres

Horóscopo

Rss

Restaurantes

Contacto

Política de Privacidad

Términos y condiciones

Temas

Falta y Resto

Didi Chuxing

Maluma

Facultad de Medicina

Artprice

Enrique Canon

Kía Bongo

Decoración

Ministerio Público

murga

Alejandro Bertiz

Médicos

Moody's

Laura Balseiro

TCA

Cultura

instrucciones generales

cocaína